

Esther Jennewein

Neer [redacted]

[redacted]
[redacted] UK

Telephone Mobile:

[redacted]
[redacted]

Autres adresses :

[redacted] Paris, France
[redacted] 95600 Eaubonne, France
[redacted] 95600 Eaubonne, France
[redacted] Villeneuve la Rivière, 66, France

Fait à Londres,

Le 20/02/2023

Je vis actuellement et depuis Mars 2017, avec M. [redacted] victime présente au Bataclan, lors des attaques du 13 novembre 2015.

Je l'ai rencontré via mon groupe d'amis de l'époque et de connaissances, et nous étions sensés nous retrouver avant et après ce concert pour prendre un verre, éventuellement au café juste à côté de la salle ou j'aurais donc dû les attendre jusqu'à leur sortie.

Étant épuisée et encore au travail, je me rappelle avoir hésité sur ce mot : « hopefully » et d'avoir plus heureusement compris qu'il n'y serait pas ce soir-là, ou j'étais trop fatiguée pour me rendre ou que ce soit, et sans plus de culpabilité je rentrais chez moi.

Prévenue en discutant sur Messenger avec « nico Lodge, nico Lapin » que beaucoup de nos connaissances s'y étaient rendues, même lui, j'allais finalement le visiter à l'hôpital. Plus tard nous nous mettions en couple.

J'ai été menacée et victime d'une série de hack*, de trolls*, de gaslights* ainsi que de stalking* pendant ce procès.

Des faits antérieurs, remontant aux années 2000 et 2001, entre autres, ainsi que mon séjour sur Paris d'une semaine à la fin Août 2020 m'ont été évoqués et rappelés très violemment.

J'ai tenté alors de contacter, trois avocats de Life For Paris, Arthur Denouveaux, la Dgsi, la police nationale britannique, le consulat, d'abord le plus calmement que je le pouvais et dans une panique et une fureur incroyables toutefois. Je n'ai obtenu aucune réponse sur aucun motif des avocats et de la Dgsi. Arthur me menait en bateau le plus totalement, le consulat semblait s'en défiler systématiquement à côté, malgré la gravité des faits, les besoins énoncés et la répétition autant que

trop de timidité et de terreur a pouvoir énoncer les faits directement, sans savoir comment j'allais pouvoir y parvenir d'autres fois.

J'avais envoyé deux tips en ligne au FBI pour uniquement les notifier de mes envois aux avocats et du sujet.

La police britannique m'avait renvoyé vers le commissariat local, mais je ne bénéficie d'aucune sécurité pour cela, n'ayant plus confiance en personne, je suis Française et post Brexit, je suis isolée et précaire. D'ajouter mon handicap ayant donné lieu [REDACTED]
Le document sera joint avec ce courrier.

Leur devant la même méfiance qu'ailleurs, chez moi aussi et les mêmes informations qui peuvent être utiles à d'autres, je tiens à le préciser. Ma position est encore plus fragile et je demande une collaboration internationale puisque les crimes traversent les frontières européennes et celles des états unis.

J'ai donc tenté de recontacter le commissariat de Paris 11^e et de Paris 18^e le 31 janvier et le 6 février en leur envoyant beaucoup de pièces jointes mais en désordre et avec précipitation. A ce jour je n'ai pas eu de retour.

Tous les envois seront joints à cette lettre. J'en ai fait 10 copies pour un total de 261 livres environ.

M'étant plaint à Arthur de ne pas avoir assez d'argent pour me permettre d'appeler, nous sommes aujourd'hui, deux années plus tard, dans des conditions terribles et j'ai dû tenter de l'écrire coûte que coûte, il en manquera toujours, et contre quiconque le refusera ou le taira encore. D'ajouter que cela n'est pas ni mon métier, ni de ma compétence en particulier, mais je n'ai pas eu accès à la Loi Française très souvent, extrêmement peu, en y résidant pourtant trente-trois années, et donc je suis venue ici, pour y subir le même sort.

Pour revenir à ce procès des attaques de Paris, j'ai été déniée de mes droits à l'ouverture d'une enquête, de toute assistance ou information à ce procès et encore ensuite. Les données et ma requête n'ont pas été prévenues ou transmises malgré mes demandes répétées et désespérées, n'a personne, je n'ai eu aucun retour. J'ai été mise en danger encore d'avantages et suite déjà à cette non-assistance à personne en danger.

Il ne s'agit pas seulement de moi ici, mais de militaires, d'officiers de police et d'intelligence, de ces autres victimes, celles présentes au procès mais pas seulement.

J'ai besoin de protection pour témoigner et d'assistance pour déposer plainte ainsi que de connaître enfin mes droits, au-delà de ceux même, que l'on m'a dénié.

Le terme de « terrorisme » applique à un Etat : plutôt à ses dissensions violentes, une guerre intérieure et réseautée, non officielle, contre un pouvoir institué, par institué j'entend ses Lois, ses règles de fonctionnement, depuis sa constitution, nous sommes actuellement supposés être des démocraties et non, des régimes nazis, mixés avec la pègre et la corruption les plus meurtrières et barbares. Je citerais pour autre exemple rapidement aperçu, si on parle de la Corse ou de l'Irlande etc., le motif et la direction sont différentes, mais donc en effet, parler de terrorisme d'Etat est en soi ambivalent, comme je le comprend, ce point est nécessaire ici.

Le problème est, que des criminels hétérogènes, la corruption y aidant, mais aussi de parfaits amateurs se sont de facto fait mettre à disposition d'un crime politique d'ampleur à déterminer, et surtout à endiguer. Je dénonce des crimes et des persécutions politiques mais pas seulement encore, loin de là.

La question des liens de ce réseau avec les attaques suivantes, se pose ou plutôt y trouve une réponse, mais pas encore toutes les victimes ou les agents incrimines, si je dois en témoigner le plus sérieusement ici : 2015 Paris, Cologne nouvel an Allemagne et celles dites « du Nord » ainsi que 2001 à New York.

J'ai des motifs pour présenter cette lettre ainsi, ainsi que des crimes commis envers ma personne et d'autres, ainsi que des Droits, des devoirs également, de témoigner.

Les liens et supports ou entrées du réseau sont importantes à déterminer. A l'heure actuelle, l'état des sécurités et des institutions de Justice, de la presse, des alliances régionales ou militaires, de ces transmissions ou intelligences semblent insuffisantes et faire totalement défaut, en vérité cela a duré beaucoup plus longtemps, je dénonce la haute trahison ici également.

Autant mises en danger que coupables.

Les populations civiles sont ciblées, sur paramétrage variable, symbolique, matériel, culturel.

La direction est celle de l'extrême droite, mais celle-ci puise ses sources bien au-delà d'elle-même.

Je demande donc, assistance afin de me porter témoin, l'ouverture d'une enquête, une aide au dépôt de plainte.

J'ai été victime de violences, d'abus répétés et pendant longtemps, j'ai besoin d'une assistance sérieuse.

Je tente d'ajouter le plan approximatif, qui m'a aidé a enfin formaliser un début de lettre qui me paraissait suffisant, envers et contre tout et a pouvoir compléter si besoin.

- 1_ Une série de hacks et de menaces intervenue a la fin de 2020, a mon retour d'un séjour sur Paris
- 2_ Les liens entretenus avec ces attaques de 2015
- 3_ Les pratiques criminelles de ce réseau en question
- 4_ Leurs liens, implantation, mobiles
- 5_ Trajectoires : le marché du rock, des alternatifs.
- 6_ Les liens avec 2001, Cologne et ces attaques « du Nord. »
- 7_ Trajectoires : le crime d'Etat, sa desinstitution.
- 8_ Les réseaux Psy surexploités.
- 9_ La conspiration de type politique.
- 10_ Les crimes, besoins et questions au-delà.

Esther Jennewein

Born on [REDACTED]

[REDACTED]

Mobile Phone:

[REDACTED]

Other addresses:

[REDACTED] Paris, France

[REDACTED] 95600 Eaubonne, France

[REDACTED] 5600 Eaubonne, France

[REDACTED] lleneuve la Rivière, 66, France

URGENT, needs an interpret AND A TRADUCTION

Done at London,

On 20/02/2023

I currently live and since March 2017, with M [REDACTED] victim present at the Bataclan, during the attacks of November 13, 2015.

I met him through my group of friends at the time and acquaintances, and we were supposed to meet before and after this concert for a drink, possibly at the café right next to the room or I would have had to wait for them until they came out.

Being exhausted and still at work, I remember hesitating on this word: "hopefully" and having more happily understood that he would not be there that night, as I was too tired to go anywhere, and without feeling guilty then, I went home.

Warned while chatting on Messenger with "nico Lodge, nico Lapin" that many of our acquaintances had been there, even him, I was finally going to visit him at the hospital. Later we became a couple.

I was threatened and the victim of a series of hacks*, trolls*, gaslights* and stalking* during this trial. (definitions will be given inside the letter itself, with other details.)

Previous facts, dating back to the years 2000 and 2001, among others, as well as my stay in Paris of a week at the end of August 2020 were evoked and reminded me very violently.

I then tried to contact, three lawyers from Life For Paris, Arthur Denouveaux, the DGSI, the British National Police, the consulate, first as calmly as I could and while, in an incredible panic and fury however. I did not get any answer on any grounds from the lawyers and the DGSI. Arthur took me for a fool, the most totally, the consulate seemed to systematically discard it aside, despite the

gravity of the query, the needs stated and the repetition as much as some other times, too much timidity and terror to be able to state the facts directly, without knowing how I was going to be able to achieve it.

I had sent two tips online to the FBI only to notify them of my mailings to the lawyers and the subject.

The British police had referred me to the local police station, but I have no security for that, no longer trusting anyone, I am French and post-Brexit, I am isolated and precarious. To add my disability [REDACTED] the document will be attached with this letter.

They face the same mistrust as elsewhere, at home too and still deserve the same information that can be useful to others, I want to make it clear. My position is even more fragile in the UK as a foreigner still, and I ask for international cooperation since the crimes cross European borders and those of the United States.

So I tried to contact the police stations of Paris 11th and Paris 18th on January 31 and February 6 by sending them a lot of attachments but in disorder and with haste. To this day I have not had any feedback.

All shipments will be attached to this letter. I made 10 copies for a total of about 261 pounds, adding it the price of shipments, the time lost, as well as the few energy left to me and also, all the crimes to be endured and that, for other victims too.

Having complained to Arthur that I did not have enough money to allow any call, we are today, two years later, in terrible conditions and I had to try to write it down at all costs, it will always be incomplete from there, even if I had have the time to finish that testimony or letter only, and I do it still, against anyone who refuses it to be known or said or just only to stop. To add that this is neither my job, nor my competence in particular, but I did not have access to French law very often, extremely little, yet residing there thirty-three years, and so I came here, to suffer the same fate.

To come back to this trial of the Paris attacks, I was denied my rights to the opening of an investigation, any assistance or information about my rights, and again. The data and my request were not warned or transmitted despite my repeated and desperate requests, to no one, I had no feedback. I was put in danger again more and following already this non-assistance to person in danger.

It is not only about me here, but about soldiers, police officers and intelligence, these other victims, those present at the trial but not only.

I need protection to testify and assistance to file a complaint as well as to finally know my rights, beyond those that have been denied to me.

The term "terrorism" applied to a State: rather to its violent dissensions, an internal and networked war, unofficial, against a power instituted, by instituting I mean its Laws, its rules of operation, since its constitution, we are currently supposed to be democracies and not, Nazi regimes, mixed with the most murderous and barbaric underworld and corruption. I would cite as another example quickly overviewed, if we talk about Corsica or Ireland etc., the motive and the direction are different, but therefore, indeed, talking about state terrorism is ambivalent, as far as I understand it, this point is necessary here.

The problem is that heterogeneous criminals, corruption helping, but also perfect amateurs have de facto been made available to a political crime of magnitude, which has to be determined strictly, and especially to stop. I denounce numerous crimes and political persecution but not only yet, far from it.

The question of the links of this network with the following attacks, arises or rather finds an answer, but not yet all the victims or the incriminated agents, if I have to testify most seriously here: 2015 Paris, Cologne New Year Germany and those called "North" as well as 2001 in New York.

I have grounds for presenting this letter as well, as well as crimes committed against me and others, as well as rights, duties as well, to testify.

Links and supports or network entries are important to determine. At present, the state of security and institutions of Justice, the press, regional or military alliances, these transmissions or intelligences seem insufficient and totally lacking, in truth it has lasted much longer, I denounce high treason here too.

Both endangered and guilty, at once is abnormal, in fact, against each other, security and intelligence many agents. I come from a military family myself : Gustave Jardin, Commandant in chief under the general De Gaulle in the Pacific, Maurice Jardin, Hero and officer pilot, Bruno Jardin, Antoine Jardin, radars, computer science.

Civilian populations are targeted, on variable parameterization, symbolic, material, cultural.

The direction and leadership is that of the far right, but it draws its sources far beyond itself.

I therefore request, assistance in order to be a witness, the opening of an investigation, assistance in filing a complaint.

I have been a victim of violence, repeated abuse and for a long time I need serious assistance.

I try to add the approximate plan, which helped me to finally formalize a beginning of letter that seemed sufficient to me, against all odds and to be able to complete if necessary.

1_ A series of hacks and threats occurred at the end of 2020, on my return from a stay in Paris

2_ Links to the 2015 attacks

3_ The criminal practices of this network in question

4_ Their links, location, mobiles

5_ Trajectories: the rock market, alternatives.

6_ The links with 2001, Cologne and these "Northern" attacks.

7_ Trajectories: State crime, its deinstitutionalization.

8_ Psy networks overexploit.

9_ Political conspiracy.

10_ Crimes, needs and issues beyond.

